

# MAGAZINE

## Isi Kegiatan Bulan Ramadan 1443 H, Setjen DPR Indra Iskandar Gelar MTQ

Tony Rosyid - MAGZ.CO.ID

Apr 8, 2022 - 01:32



*Sekretaris Jenderal DPR RI Indra Iskandar*

JAKARTA - Korps Pegawai Republik Indonesia (Korpri) Sekretariat Jenderal DPR RI menyelenggarakan kegiatan Musabaqah Tilawah Qur'an (MTQ) selama bulan Ramadan 1443 H/ 2022 M. Dalam pembukaan MTQ kali ini juga diisi dengan kegiatan santunan untuk anak yatim dan piatu. Kegiatan ini disambut baik Sekretaris Jenderal DPR RI Indra Iskandar untuk mewujudkan nilai berakhlak

bagi Aparatur Sipil Negara (ASN) di lingkungan Setjen DPR RI.

“Jadi ini satu tahapan yang memang menjadi sikap dari seluruh jajaran di Kesetjenan yang mewujudkan bagaimana nilai berakhlak itu diwujudkan. Kemudian juga, bagaimana nilai-nilai yang ada dalam Al-Quran itu diwujudkan di kehidupan sehari-hari, dalam masyarakat, dalam relasi di perkantoran. Jadi, kita ingin MTQ ini bukan hanya membaca Al-Quran atau menghafal Al-Qur'an, tapi juga bagaimana ini diwujudkan dalam sikap hidup sehari-hari,” jelas Indra pada pembukaan acara MTQ dan Santunan Yatim Dhuafa yang diselenggarakan di Masjid Baiturrahman DPR/MPR/DPD RI, Kompleks Parlemen, Senayan, Jakarta, Kamis (7/4/2022).

Kegiatan perlombaan MTQ ini juga dilakukan untuk menjaring bakat dari ASN lingkungan Setjen DPR RI. Lantaran setiap tahunnya ada penyelenggaraan lomba MTQ di tingkat Korpri Nasional dan pada tahun sebelumnya salah satu pegawai Setjen DPR RI berhasil menjadi juara. “Jadi ini adalah bagian dari talent scouting kami, untuk teman-teman yang berbakat. Terus kita pupuk, kita asah kemampuannya dalam pemahaman Al-Qur'an, dalam membaca Al-Qur'an,” ucap Indra.

Ketua Panitia MTQ Korpri Setjen DPR RI Suratna juga berharap kegiatan MTQ ini dapat meningkatkan keimanan dan ketaqwaan ASN. “Meningkatkan keimanan dan ketaqwaan ASN di lingkungan Setjen DPR RI sehingga diharapkan dapat meningkatkan etos kerja, integritas, dan kinerja ASN. Menjalin silaturahmi juga untuk mengisi kegiatan Ramadan,” ujar Ratno, sapaan akrab Suratna dalam sambutannya.

Senada dengan yang lainnya, Ketua Korpri Setjen DPR RI Djaka Dwi Winarko pun menginginkan kegiatan MTQ yang dilakukan pertama kali ini dapat menjadi kegiatan rutin setiap tahunnya nanti. Karena adanya kegiatan MTQ ini dapat menjadi sarana untuk belajar, mendalami, dan mengamalkan nilai-nilai yang ada di Al-Qur'an.

Selain kegiatan MTQ yang akan dilakukan pada setiap hari Senin, Rabu dan Jumat, dalam bulan Ramadan ini juga akan dilakukan kegiatan pembagian takjil dan shalat tarawih setiap harinya serta kajian Ramadan setiap Selasa dan Rabu di Masjid Baiturrahman DPR/MPR/DPD RI. Kemudian juga akan ada perlombaan seperti Tartil Qur'an, Da'i/Da'iyah, Adzan, Pembacaan Qur'an dan Kaligrafi Kontemporer. (gal/sf)